

Ressort: Technik

Umfrage: Jeder vierte Deutsche kauft Musik im Internet

Berlin, 01.05.2013, 09:37 Uhr

GDN - Der Kauf von Musik zum Download liegt im Trend: Jeder vierte Bundesbürger (26 Prozent) lädt kostenpflichtige Musikdateien im Web herunter, etwa als MP3-Datei. Das ist das Ergebnis einer repräsentativen Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom.

16 Prozent der Kunden von Download-Shops kaufen regelmäßig Musik online. Das entspricht knapp drei Millionen Deutschen. Die virtuellen Plattenläden sind vor allem bei Männern beliebt: Jeder dritte (34 Prozent) kauft Musikdateien im Netz. Dagegen nutzt nur jede fünfte Frau Download-Shops (18 Prozent). Im Schnitt geben die Käufer von Musikdateien 7,50 Euro pro Monat aus.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-12917/umfrage-jeder-vierte-deutsche-kauft-musik-im-internet.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com